
第４回 甲斐市市の木市の花選考委員会会議録 

 

１ 日 時 平成２６年４月１７日（木） １３時３０分～１５時 

 

２ 場 所 竜王北部公民館３階 視聴覚教室 

 

３ 委員会次第 

（１）開会 

（２）委員長あいさつ 

（３）人気投票開票結果報告 

   ①「市の木」の人気投票開票結果報告 

   ②「市の花」の人気投票開票結果報告 

（４）最終選考 

   ①「市の木」の最終選考 

   ②「市の花」の最終選考 

（５）市長への報告 

（６）人気投票当選者の抽選 

   ①「市の木」の人気投票当選者の抽選 

   ②「市の花」の人気投票当選者の抽選 

（７）その他 

（８）閉会 

 

４ 出欠席者 

（１）出席委員（９人／１０人） 

（２）事務局 企画政策部長、秘書政策課長、総合政策係 

（３）欠席委員 渡辺清美委員 

 

５ 選考結果 

  市の木候補として「ケヤキ」が選考された。 

  市の花候補として「サクラ」が選考された。 

  また、投票頂いた方の中から、市の特産品を贈呈する方については、選考委員が 

  抽選を行い、２０人が決定した。 

 

６ 会議録（主な意見） 

 

（１）市の木最終選考 

委員：圧倒的に「ケヤキ」の得票数が多いので、「ケヤキ」で良いと考える。 

 

（異議無し。市の木候補は「ケヤキ」とする） 

 



（２）市の花最終選考 

委員：サクラの得票数が多いので、サクラが良いのではないか。 

 

（異議無し。市の花候補は「サクラ」とする） 

 

（３）市長への報告 

委員：市の花をサクラとするとサクラの品種が問題となる。基本は「ソメイヨシノ」と 

いうことを共通認識としたい。 

 

（４）市の木・市の花の活用について 

 

委員：下水のマンホールの絵などに活用してはどうか。 

 

委員：「ソメイヨシノ」を中心とするが、他の品種のサクラも植えていただきたい。 

 

委員：記念樹などでサクラを配った場合、サクラは大きくなりすぎて困ることがある。 

大きくなりすぎない品種などはあるか。 

委員：「コヒガンザクラ」や「フジザクラ」などはそんなに大きくならない。 

委員：剪定などを工夫すれば、庭に合った「ソメイヨシノ」なども作れる。 

 

委員：桜餅を名産品にしたらどうか。クワ饅頭などと併せて作っても良い。 

 

委員：甲斐市内のサクラの開花時期を市のホームページに掲載して欲しい。また、市内 

のサクラの名所や穴場をまとめたサクラマップのようなものも作って欲しい。 

 

委員：サクラの種類も「右近桜」や「太白桜」といった珍しい種類もあると良い。 

 

委員：名所を作るとしたら、「ソメイヨシノ」だけで一時に咲くべきか、複数の種類を 

植えて、長期間楽しめるようにするべきか検討する必要がある。 

 

委員：今からサクラの名所を作ろうとするのならば少なくとも千本は植える必要がある。 

一山サクラを植えられたら良い。 

 

委員：高遠のサクラは独特な種類で「タカトウコヒガン」という種類だが、県内でも古 

い家などに独特なサクラが残っている場合がある。そういったものに甲斐市の名

を付けて増やしたらどうか。 

 

委員：委員会からの提案として、甲斐市へサクラの名所を作っていただきたい。 

 


